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去
る
八
月
三
十
一
日
（
日
）
、
三
か
月
に
わ

た
る
活
動
の
成
果
と
し
て
、
は
ち
お
う
じ
子

ど
も
議
会
が
行
わ
れ
た
。 

こ
の
日
出
席
し
た
子
ど
も
議
員
は
四
十
一

名
（
一
名
欠
席
）
。
黒
須
市
長
、
石
川
教
育
長
、

田
中
・
岡
部
両
副
市
長
、
市
の
部
長
職
や
市

議
会
議
員
、
保
護
者
を
は
じ
め
と
す
る
百
三

十
九
名
も
の
傍
聴
者
の
拍
手
に
迎
え
ら
れ
、

堂
々
と
議
員
席
に
着
席
し
た
。 

黒
須
市
長
の
挨
拶
「
私
は
今
日
は
ワ
ク
ワ

ク
し
て
い
る
。
い
つ
も
の
議
会
の
場
所
だ
が

今
日
は
特
別
緊
張
を
し
て
い
る
。 

子
ど
も
議
会
は
皆
さ
ん
が
主
役
と
な
っ
て

八
王
子
の
未
来
を
考
え
る
も
の
。 

単
に
子
ど
も
の
意
見
を
大
人
が
聴
く
と
言

う
場
で
は
な
い
。
八
王
子
の
未
来
を
背
負
う

子
ど
も
達
が
、
自
分
の
ま
ち
が
こ
う
な
っ
た

ら
も
っ
と
よ
く
な
る
ん
じ
ゃ
な
い
か
、
あ
る

い
は
自
分
も
こ
ん
な
こ
と
を
や
っ
て
み
よ
う

と
い
う
こ
と
を
出
し
合
っ
て
、
大
人
も
子
ど

も
も
一
緒
に
な
っ
て
八
王
子
を
い
い
ま
ち
に

変
え
て
い
く
機
会
。
」
で
開
会
。 
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子
ど
も
議
員
は
七
つ
の
委
員
会
に
分
か
れ
て
市
に

提
案
を
行
っ
た
。
す
べ
て
の
提
案
に
市
長
、
教
育
長

が
自
ら
丁
寧
な
答
弁
を
行
っ
た
。 

 

特
に
印
象
的
だ
っ
た
の
は
「
子
ど
も
の
し
あ
わ
せ

委
員
会
」
に
よ
る
「
子
ど
も
の
し
あ
わ
せ
課
を
つ
く

ろ
う
」
の
提
案
。
こ
れ
か
ら
は
子
ど
も
の
目
線
で
子

ど
も
の
施
策
を
考
え
ら
れ
る
よ
う
、
こ
ど
も
政
策
課

を
子
ど
も
の
し
あ
わ
せ
課
に
変
え
る
と
い
う
答
弁
だ

っ
た
。
一
番
驚
い
た
の
は
提
案
し
た
子
ど
も
議
員
た

ち
だ
っ
た
に
違
い
な
い
。 

 

市
長
は
議
会
の
終
わ
り
に
お
い
て
「（
提
案
に
つ
い

て
は
）
す
ぐ
に
で
き
る
こ
と
は
す
ぐ
や
る
。
少
し
難

し
い
と
思
う
も
の
は
、
真
剣
に
考
え
、
で
き
る
だ
け

提
案
に
沿
え
る
よ
う
に
努
力
を
重
ね
て
い
き
た
い
と

思
う
。
そ
し
て
皆
さ
ん
が
大
人
に
な
っ
た
時
、
子
ど

も
議
会
の
時
に
提
案
し
た
こ
と
が
実
現
し
て
、
八
王

子
の
ま
ち
が
良
く
な
っ
た
と
思
っ
て
も
ら
え
る
よ
う

に
頑
張
る
。
」
と
挨
拶
し
た
。 
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  ■
学
生
サ
ポ
ー
タ
ー
の
感
想
■ 

 

 

子
ど
も
議
会
に
取
り
組
む
た
め
、
一
年

半
の
研
修
と
活
動
を
続
け
て
き
た
学
生

サ
ポ
ー
タ
ー
た
ち
。
こ
こ
で
は
、
あ
る
サ
ポ
ー

 

タ
ー
の
感
想
文
を
紹
介
し
ま
す
。

-
---
---
---
---
---
---
---
---
---
-
 

「
私
が
東
京
に
き
た
意
味
」 

あ
っ
と
い
う
間
の
１
年
だ
っ
た
。
初
め
は

な
ん
と
な
く
始
め
た
学
生
サ
ポ
ー
タ
ー
。
今

と
な
っ
て
は
私
の
居
場
所
に
な
っ
て
い
る
。 

約
１
年
前
か
ら
子
ど
も
議
会
の
準
備
を
始

め
、
今
年
の
夏
の
合
宿
。
私
は
子
ど
も
た
ち

を
引
っ
張
っ
て
い
け
る
の
か
不
安
だ
っ
た
。

こ
の
合
宿
は
私
に
と
っ
て
一
生
忘
れ
る
こ
と

の
で
き
な
い
思
い
出
と
な
っ
た
。
ま
さ
か
１

日
目
の
夜
の
反
省
会
で
泣
い
て
し
ま
う
な
ん

て
。
ほ
か
の
班
が
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
を
終
え
、

意
見
も
ま
と
ま
り
始
め
て
い
る
の
に
、
私
の

班
は
意
見
も
出
ず
、
ま
と
ま
る
気
配
す
ら
な

か
っ
た
。
自
分
の
力
の
無
さ
に
呆
れ
た
。
夜

の
反
省
会
で
、
仲
間
達
に
相
談
し
た
。
み
ん

な
自
分
の
班
の
こ
と
の
よ
う
に
親
身
に
な
っ

て
く
れ
、
夜
中
の
３
時
ま
で
付
き
合
っ
て
く

れ
た
。
次
の
日
の
班
活
動
の
時
も
気
に
か
け

て
く
れ
た
。 

学
生
サ
ポ
ー
タ
ー
で
知
り
合
え
た
仲
間
は

み
ん
な
尊
敬
で
き
る
か
け
が
え
の
な
い
仲
間

だ
と
思
う
。
こ
の
経
験
は
私
が
東
京
に
出
て

き
た
意
味
に
も
な
っ
た
大
き
な
活
動
と
な
っ

た
。  

 

市長、協議会会長らと学生サポーターで 

   

子ども議員 委員会提案 
 

 

 

答弁をする黒須市長 

１１月２日（日）には北野市民センターのホールで、子ども

議会による市民向け議会報告会が行われた。 
子ども議員と学生サポーターによる子ども議会の活動報告の

後、「八王子市こども育成計画」の後期計画を策定する「こども

政策推進協議会」の会長、副会長へ、子ども議会正副議長から

提言書が手渡された。この提言書は、今回各委員会から出され

た提案の中から、こども育成計画に関わるものを後期計画策定

に反映してもらえるようまとめたもの。 
協議会会長からは「協議会として十分に検討して皆さんの考

えを活かしていきたい」とのコメントもあった。 

「子どものしあわせ課をつくろう！」

本会議終了後、黒須市長と

委員会名 発言題目

みんなの遊び
みんなの遊び場について

緑の学校委員会 地球温暖化の防止策として、学校に
緑のカーテンや屋上庭園をつくろう

エコバッグ推進委員会
エコバッグを推進しよう

たかんこう委員会
高尾山を活かして八王子をPR

Greenever City委員会
Greenever Cityをめざして

子どものしあわせ委員会
「子どものしあわせ課」をつくろう

八王子交通委員会
自転車専用道路の設置について

場委員会
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